Martina Weßel-Therhorn neue Standard-Bundestrainerin

• Allgemeines

Auf seiner gestrigen Sitzung hat das Präsidium des Deutschen Tanzsportverbandes Martina Weßel-Therhorn zur neuen Bundestrainerin Standard nominiert. Gemeinsam mit Oliver war sie in den Jahren 1986 und 87 Weltmeisterin Standard und in der Kombination. Dazu kamen zwei Europameister- und sechs Deutsche Meistertitel sowie zahlreiche Titel bei den Professionals. Martina wohnt seit 1996 in Neuss, ist 48 Jahre alt, verheiratet und hat einen fünfjährigen Sohn.

Ihre selbstgesteckten Ziele für den Sport sind die Verbandstrainer als Team einzubeziehen und den Tanzsport soweit voranzutreiben, dass auch der Nachwuchs hinter den beiden ersten deutschen Paaren, die momentan im der Weltspitze sind, irgendwann nahtlos anknüpfen kann. Im Bereich der Lehre setzen die Bundestrainer auch Akzente in der Aus- und Weiterbildung für Trainer und Wertungsrichter.

Quelle: DTV

19.03.2011 15:04 von Sibylle Schmiel